



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar, escribimos en el contexto del retorno a la normalidad de la operación en las sedes Alfonso Letelier Llona, Pedro de la Barra y Las Encinas de nuestra Facultad.

Como fue informado previamente, y habiéndose firmado el acuerdo relativo a los puntos trabajados en la movilización, se concordó un calendario de entrega de las dependencias para su normal funcionamiento, el cual fue coordinado no sólo con los grupos que ocupan los espacios, sino que también con representantes de Fenafuch y de funcionario/as de Facultad, autoridades de Decanato y de la Contraloría Universitaria.

Así, el día jueves 11 de julio fue recepcionada la sede Las Encinas, que ya se encuentra en normal funcionamiento, y durante el día de hoy, 17 de julio, se recepcionó la sede Pedro de la Barra, la cual se encuentra ya en labores de mantención y aseo para su puesta a punto para la operación plena. Sin embargo, este calendario no se ha cumplido en el caso de la sede Alfonso Letelier Llona, ya que el edificio no fue entregado según lo agendado y comprometido en el documento de acuerdo

El retraso en la entrega conlleva la complejidad de que dilata el trabajo de preparación del edificio para poder retomar las labores regulares de dicha sede, lo que podría significar dificultades tanto para el trabajo en los compromisos adquiridos con el estamento funcionario, como con el cumplimiento de la recalendarización de las actividades docentes que ya fue aprobada.

En ese contexto, durante las próximas horas estaremos realizando las labores de coordinación requeridas para poder establecer la correcta recepción de la sede Alfonso Letelier Llona, y hacemos un llamado a la responsabilidad y cumplimiento de los acuerdos sostenidos en los procesos de diálogo, con el fin de poder restablecer la normal operación de nuestra Facultad y poner en marcha los trabajos acordados en pos de la mejora de diversos aspectos de nuestra vida universitaria.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Decanato
Facultad de Artes